



GESELLSCHAFT ZUR ERHALTUNG HISTORISCHER GÄRTEN
IN SCHLESWIG-HOLSTEIN E.V.

2.10.2020

Gartengesellschaft unterstützt Sanierung der Lindenallee **Seestermühle**

Die Gesellschaft zur Erhaltung historischer Gärten Schleswig-Holstein e.V. beteiligt sich an der Sanierung der Lindenallee in Seestermühle mit einem Zuschuss. Sie hatte bereits den ersten Bauabschnitt gefördert. Der Verein, der erst vor sechs Jahren gegründet worden ist, unterstützt die Eigentümer historischer Garten- und Parkanlagen in vielfältiger Weise. In Seestermühle hat ihn besonders das große ehrenamtliche Engagement des Fördervereins Kulturlandschaft Pinneberger Baumschulland e.V. beeindruckt, der in enger Abstimmung mit dem Eigentümer, Graf Kielmansegg, viele Akteure und Unterstützer zusammengebracht hat, um diese besonders wertvolle historische Allee zu erhalten. Dies ist nun schon die vierte private Allee, an deren Sanierung sich die Gesellschaft zur Erhaltung historischer Gärten beteiligt.